

Inzlingen

# Wie spielt man Minigolf"

Die Oberbadische, 08.08.2013 22:02 Uhr



Im Rahmen der Inzlinger Sommerferienaktion konnten sich Kinder als Minigolfer erproben.  
Foto: Hainz Vollmar Foto: Die Oberbadische

Inzlingen (mv). Wie spielt man richtig Minigolf, wie hält man den Schläger und wie sind die verschiedenen Bahnen überhaupt zu bespielen" Mit all diesen Fragen beschäftigten sich am Mittwochnachmittag Kinder im Alter von 6 bis 8 Jahren beim Bahngolf-Sportverein Inzlingen im Rahmen des Sommerferienprogramms und hatten dabei wie im Vorjahr jede Menge Spaß. Nachdem das Sommerferienprogramm im vergangenen Jahr zum ersten Mal einen Programmpunkt für Inzlinger Kinder im Bereich des Bahngolfsports bereithielt, war der Zuspruch auch am Mittwoch entsprechend groß, so auch Tina Limmer und Steffi Geißlinger, welche die Kinder betreuten. Von Seiten des Bahngolf-Sportvereins Inzlingen hatte zuvor der Vorsitzende des Vereins, Urs Reichle die Minigolf-Kids begrüßt. Er war es auch der den Kindern den Umgang mit dem Bahngolfsport vermittelte und einige Tipps und Tricks parat hatte,

wie man den kleinen Ball auf den unterschiedlichsten Bahnen am besten ins Ziel bringt. Die Inzlinger Kinder zeigten dabei großes Talent. Vielleicht bleibt ja der ein oder andere auch nach dem Sommerferienprogramm dem Bahnengolfsport treu. Gegen Ende des ereignisreichen Tages durften die Kinder dann noch eine Runde auf der Inzlinger Bahnengolf-Sportanlage unter "Turnierbedingungen" spielen und es wurde akribisch notiert, wer wie viele Schläge benötigte um die kleine Kugel ins Ziel zu bringen. Am Ende gab es für alle Kinder eine Urkunde und auch ein leckeres Eis und ein Snack wurde den Kindern als Belohnung spendiert. Weitere Informationen: Am 14. August wiederholt sich die Veranstaltung für Kinder im Alter von 11 bis 14 Jahren beim Bahnengolf-Sportverein Inzlingen.